

Ayer la Alcaldesa Margarita Osorio recibió la visita de un asesor directo del Ministro de Salud Enrique París para conocer un terreno de propiedad municipal cercano a la Ruta 5 Norte, en el cual la administración comunal proyecta construir un SAR -centro de salud de alta resolución- que es una gran necesidad para satisfacer la demanda de atención médica de los habitantes de toda la comuna.

La visita del asesor Pablo Allende se concretó gracias a la gestión de la Diputada Camila Flores, parlamentaria que hace unas semanas invitó a la Jefa Comunal y al Alcalde de la Calera a una reunión vía zoom con el secretario de estado, ocasión donde este último comprometió la visita de uno de sus colaboradores al Hospital Mario Sánchez y a la comuna de Nogales.

#### Anuncio Patrocinado

En la oportunidad el asesor le manifestó a la Alcaldesa que está comprometido el apoyo del ministerio, en especial del Ministro París, para concretar la construcción del SAR en Nogales, anuncio que fue muy bien recibido por la Alcaldesa Margarita Osorio, ya que de esta manera los pacientes podrán acceder a atención médica las 24 horas del día durante toda la semana y realizarse exámenes que sólo están disponibles en la red asistencial.

Margarita Osorio, precisó que “agradezco sinceramente al Ministro Paris por su preocupación con este proyecto que es muy anhelado y necesario por la comunidad de Nogales y El Melón, ya que con ese centro de salud tendremos médico las 24 horas del día. Y quiero agradecer la gestión de la Diputada Camila Flores por concretar esta visita del profesional que trabaja directamente con el ministro”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Importante es mencionar que el funcionario del Minsal también visitó el Hospital de La Calera, recinto que fue visitado en noviembre del año pasado por la Alcaldesa, donde ésta denunció el grave deterioro en la infraestructura del hospital Mario Sánchez, y las precarias condiciones en que trabajan los funcionarios y son atendidos los pacientes.

Al finalizar la Jefa Comunal se mostró muy optimista en el apoyo del Ministerio de Salud, ya que -recalcó- "es un proyecto muy urgente y necesario, y estoy agradecida y confiada de todo el apoyo que nos ha dado el ministro Paris para concretar una de las obras más importantes en materia de salud para los vecinos de Nogales y El Melón", concluyó la Alcaldesa.

y tú, ¿qué opinas?